

第 89 号



人と人

発行
東村山市国際友好協会
編集：広報委員会
東村山市本町1-2-3
東村山市役所内
☎ 393-5111 内線2562
http://www.h-ifa.com/

21年度予算と20年度決算

1. 収入 (単位：予算は千円、決算は円)

Table with 3 columns: 項目, 21年度予算額, 20年度決算額. Rows include 会費, 英会話講座収入, パザー事業費, etc.

2. 支出

Table with 3 columns: 項目, 21年度予算額, 20年度決算額. Rows include 会議費, 消耗品費, 印刷費, etc.

決算収支差 1,997,172円のうち150万円は、記念行事積立金へ 残497,172円は、次年度繰越金



昨年度は30周年記念事業が盛大に行われ当協会にとって大きな節目の年となりました。渡部尚市長および大野茂会長が挨拶



30周年記念事業特別会計決算 収入 (単位：円)

Table with 2 columns: 項目, 決算額. Rows include 1. 繰入金, 2. 積立金繰入, 3. 負担金(パーティー会費), etc.

支出

Table with 2 columns: 項目, 決算額. Rows include 1. 公式訪問団交流経費, 2. 記録集作成費, 3. 記念行事関係経費, etc.

来日ゲスト半減のため、決算上余裕ができました。決算収支差1,021,946円のうち100万円は、記念行事積立金へ、残21,946円は、一般会計へ繰出

平成21年度 総会開く

5月16日、多数のご来賓と会員の出席のもと、総会が開催されました。30周年記念を経て本年度から新たな時代へスタートしました。

大野会長の挨拶につづき、来賓のご紹介とご挨拶ののち、議事に入りました。まず平成20年度の事業報告と会計決算及び監査報告、さらに30周年記念事業報告及び決算報告が行われました。

イ市の日本姉妹都市委員会の委員は2年毎に改選されます。2009年5月から2年間は委員長 ジュネン セクラ ブラウンさん、副委員長 アラン ダビットソン氏、会計 ジョーガル氏、書記 デビラ プウエルさん他10名の委員で運営されます。



イ市日本姉妹都市委員会——委員改選される

今回委員を退任された、ロビンリービー、ロシースミス、シャロンウィルソン、ルシンドンダイングラムの4名の方に新委員長 ジュネン セクラ ブラウンさんから感謝の盾が夫々に授与されました。

連盟ニュース

国際交流連盟(会長 渡部尚市長)の総会が6月20日に開催されました。今後は名称を東村山市国際交流団体連絡協議会として三団体は独自の活動をしながら相互の交流を続けることになりました。

市民表彰

平成21年度東村山市功労表彰式(市民表彰・特別自治功労表彰)が4月25日いきいきプラザで行われました。



会員募集中

当協会からは常任理事の小谷淑子さん(写真)が表彰されました。小谷さんは長年当協会の役員(会報、英会話、市民受入、会員交流)として会の発展のために尽力されました。本年総会の折に協会より感謝の花束を贈呈しました。

花みずき コーナー

先般ラーナホワイトさんからインディペンデンス市桜まつりのお便りを頂きましたのでご紹介いたします。今年4月26日に恒例の桜まつりがRoger T. Sermon Centerで開催されました。今回は昨年10月に東村山市国際友好協会より沢山頂いた和風小物をバザーに出展する旨記載したポスターを教会、学校、商店街に配布しました。



平成21・22年度国際友好協会役員・理事・評議員・委員会名簿

役員・委員長・副委員長は常任理事を兼務(敬称略)

Table with columns for positions (会長, 副会長, etc.), names, and committee details. Includes sections for '役員・評議員' and '委員会'.



学生の研修風景

新型インフルエンザの世界的な流行により 第28回学生訪問・派遣の延期

日米双方の準備も整い、あとは学生たちの到着と出発を待つばかりになっていたので残念です

新型インフルエンザが日本・米国で流行しているため、双方の若者たちが楽しみにしていた本年度の訪問・派遣事業が、両

市などで協議した結果、延期されることに決まりました。選考されたみなさん、本当に残念でした。

役員委員会研修に参加して

3月15日(日)・16日(月)伊豆方面への一泊研修... 東村山市国際友好協会御一行様とバスの前硝子に張られた案内を見ると嬉し楽しいの研修旅行に思うが、今回は小田原海外市民交流会との情報・意見交換が組まれていた。東村山は30年、小田原27年(アメリカ・チ



役員委員会研修に参加したメンバーの集合写真

味がありました。◎来年に向けて数回勉強会を開催予定です。全員でイ市へ行くことを願っています!

会員交流委員会活動

5月26日(火)に新委員長の初仕事として、当協会が使わせてもらっている市役所51倉庫の大掃除をしました。

中学校間の交流

本年1月より、東村山第二中学校とイ市パイオニアリッジ中学校との間で中学校間の交流が始まり、二中では部員約20名で活動中。

英会話講座コース

昨年度後期講座は3月11日(水)に閉講式を行い、修了者77名(内25名は皆勤)でした。平成21年度前期講座開講式が4月8日(水)に受講生86名(内4名学生)で行われました。

コーヒープレイク

イ市からの訪問学生団をサポートする「ホストサポーター制度」に5名の受講生が登録してくれました。英会話講座で学んだ力を協会の諸活動で発揮して

あの人は今

この原稿を書くにあたり、久しぶりにイ市を訪れた時のアルバムを開いてみました。「懐かしいエリックソン家(私がお世話になったホストファミリー)のみんな元気になっているかなあ? そうだあ、私、肉じゃがとお味噌汁作

第19回派遣生 清本 麻記子

イ市に滞在した夢のような3週間が昨日のことのように鮮明に蘇ってきます。私はイ市に訪問させていただいて、さらにアメリカ(人)の魅力にひかれ、高校を卒業してからカルフォルニアの大学に留学し、約3年前に卒業しました。今は日本の貿易会社で働いています。今は忙しくてなかなか休みもとれませんがぜひチャンスに恵まれたらイ市を訪れてエリックソン家のみなさん少しは上達した料理の腕前を披露したいです!

事務局だより

市役所の国際・男女共同参画課 課長中島二三夫氏の定年にもない、井上聡氏が課長、原

編集後記

本年度はイ市からの学生訪問および当市の親善訪問が延期されましたので若い人達の交流のニュースがありません。かわりにイ市の桜まつりや姉妹都市委員会の活動状況について紹介させて頂きました。

なお本号よりカラー印刷から普通印刷になりました。